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CONSEIL D’ADMINISTRATION 
MERCREDI 17 DECEMBRE 2020 

                           COMPTE RENDU 
 
Présents :  
Jacqueline Airault, Marie José Boutrin, Jean François Chevalier, Gérard Couilleaux, 
Marianne Jouve, Dominique Leclerc, Martine Meunier, Eve Scheltens. 
Excusés : 
Marie Louise Das, Olivier de Mourgues, Jean Luc Neau, Françoise Roche, 
Dominique Sechet, David Tolédano & Brice Vincent. 
 
La séance en visioconférence est ouverte à 11 h. 
 
Suite à la réunion du Conseil Fédéral du lundi, Eve nous présente le document concernant 
l’organisation des compétitions établi par Jean-Pierre Géneslay et Thierry Beineix – 
président de la commission compétitions – dont le vote aura lieu la semaine prochaine par 
correspondance 
Jean François Chevalier nous a présenté le tableau des réformes : 

- Les saisons 2019/20 et 2020/21 n’en feront plus qu’une. 
- En ce qui concerne le classement 

* Suppression de l’abattement de juillet 2020 
* Les PP et PE seront traités différemment selon qu'ils émanent des 
compétitions fédérales, régionales ou clubs. Chaque joueur bénéficiera d'un 
rattrapage calculé informatiquement. 
 

La FFB a décidé que l’As de Trèfle sortira ce mois-ci uniquement en numérique.  
 
Les tournois de solidarité : 
129 licenciés du Hurepoix ont participé à ces tournois. Le Comité a reçu 250 € et 20 
clubs sur 40 ont reçu quelques subsides de 10 € à 600 € pour le Club d’Antony qui a 
organisé beaucoup de tournois.  
Vous trouverez en annexe un document du trésorier de la FFB, Guy Béniada qui décrit la 
procédure financière pour les tournois BBO. 
 
Real Bridge : 
Actuellement 15 clubs testent les tournois sur cette plateforme, pour le Hurepoix c’est 
le club d’Antony. Par la suite les présidents de club pourront organiser des tournois 
payants à partir du 7 janvier. 
 
La FFB va organiser des tournois E-trophées sur Real bridge pendant le confinement. 
Ces tournois seront dotés de PP et PE « light » (qui correspondent aux épreuves 
catégorielles). 
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Ces tournois seront différents en fonction du classement. 
 
A la fin du confinement, les compétions reprendront pour terminer la saison 2019-2020. 
Il n’y aura pas de saison 2020-2021, ni de Finale Nationale pour éviter le brassage sauf 
pour la montée et descente en DN et les compétitions seniors si le protocole sanitaire le 
permet. On terminera les interclubs D2 qui posent problèmes pour l’attribution des PP 
en Hurepoix. 
Des épreuves fédérales pourront être organisées par les comités au printemps si la 
situation sanitaire l'autorise. 
 
Le représentant du Comité pour les relations avec l'Education Nationale est Brice. 
 
La séance est levée à 12h. 

 
 

 
 
 


